



去年の今頃は緊急事態宣言が延長されていましたが、今年は水泳授業をはじめコロナ前にやっていたことを少しずつやり始めようとしています。6月といえば、「もみまき」から始めた5年生のコメ作り体験活動。少しずつ苗も育ってきています。田植えが楽しみです。

【4年の武庫一寸豆の収穫の様子】



【5年米作り体験「もみまき」の様子】



【1年生】児童集会での「にこにこペア活動」（はじめましての会）

初めて顔を合わせてお互い自己紹介し、ペアを確認しました。



【出張演奏会】4年生～6年生を対象に、ヴァイオリニストとして活動しながら喜劇俳優としても活動されているサンデー西村さんを招いて音楽会を行いました。曲の間にコミカルなおしゃべりとヴァイオリンの秘密のお話などがあり、楽しいひと時を過ごしました。「1日練習すれば1日分上達して、1年間練習すれば1年分上達する」という言葉が心に響いた児童。生まれて

初めて聴いたヴァイオリンやヴィオラの音色に心がうっとりしたという児童もあり、心の癒しになってよかったです。来年また応募してみようと思います。

○50周年記念事業について

来年度が50周年記念の年となることは以前にお知らせしました。先月は50周年準備委員会の前の段階の会議を持ちました。7月28日には準備委員会を開いて50周年に向けて組織づくりなどを行っていく予定です。

○工事のお知らせ

生活科室のあった2階建てのプレハブ撤去工事が終わりました。今度は、北校舎全面に外壁補修工事に着手（9月末までの予定）していきます。8月には北門の工事を行います。工事の関係でご不便をおかけしますが、安全第一で工事を進めていきたいと思ひます。